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Ambos detenidos fueron imputados por incendio

Detenidos por Carabineros por incendiar automóviles
a directora y trabajadora social del Hogar María Ayuda

A la cárcel acusados
de quemar vehículos
a personal de Hogar

Destinadas a funcionarios de ‘primera línea’ en Salud:
Ayer comenzó  proceso de vacunación
contra Covid-19 en Valle de Aconcagua
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Vecinos Población Aconcagua:
Piden patrullajes de
Carabineros frente a ola
de robos en el sector
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Municipalidad de Panquehue:
Llaman a vecinos a
hacer buen uso de los
contenedores de basura
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Prueba de Transición:
Más de un centenar de
internos rinden la PDT
en cárceles de la región
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Millones en obras abandonadas:
Vecinos de El Arrayán
siguen esperando su
anhelado alcantarillado
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Asociación San Felipe:
‘Futboleros’ se ilusionan
con un torneo de verano
de fútbol amateur
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LOS ANDES
Nuevo coordinador
de Seguridad Pública
en la Municipalidad

 Pág. 12

MUJER ATROPELLADA.- Una ciclista de aproximadamente 35 años de edad fue arrolla-
da por un vehículo liviano en la esquina de Avenida Bernardo O’Higgins con calle Nava-
rro, cuando la mujer conducía por la ciclovía azul habilitada para conductores en bicicleta.
Producto de la colisión la mujer quedó tendida en medio de la calle llorando del intenso
dolor en uno de sus brazos y otros golpes en el cuerpo, mientras que la conductora del
auto Mazda, patente CC VC  27, protagonista del atropello, estuvo a su lado evitando que
fuera arrollada por otros vehículos a la espera de personal de Bomberos y SAMU. (Foto
Roberto González Short)
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Conductora dijo que no la vio:
Ciclista atropellada por
vehículo menor en
O’Higgins con Navarro
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Alvaro Ignacio Arévalo Soto
Estudiante de Adm. Gastronomía Internacional

Quiche de cebolla morada y queso
4 unidades de 12 cm

Cocina de aprendiz

Gastón Gaete Coddou, Géografo

Desafíos del Aconcagua
Primera parte Provincias de Valparaíso,

Quillota y Marga Marga

Una de mis recetas
favoritas, la tarta salada
que puede ser rellena des-
de solamente queso has-
ta con rellenos más com-
plejos. Generalmente es-
tos rellenos comienzan
con un sofrito en base a
cebolla, los chorizos se in-
corporan sin piel y des-
menuzados al igual que
las carnes finamente pi-
cadas.

La quiche consta de 3
partes, una masa neutra,
un relleno y un ligue lla-
mado royal y se puede
comer como entrada o
como plato principal,
frío, tibio o caliente.

Masa: Mezclar 150
grs de margarina con 300
grs de harina, 1 pizca de
sal y 1 huevo. Formar una
masa lisa y refrigerar por
30 minutos.

Estirar hasta 3 mm de
espesor y cubrir un molde
engrasado y enharinado. Pre
hornear por 10 minutos a
180°C.

Relleno: Sofreír 1 cebo-
lla morada y 1 cebollín cor-
tado en pluma. Retirar y
añadir 4 láminas de queso

gouda cortado en brunoise,
salpimentar y mezclar.

Royal: Batir 2 huevos
con 200 mm de crema y sal-
pimentar.

Rellenar las tartas pre
horneadas y luego cubrir
con el royal. Hornear por 20
minutos a 200°C

Considerado desde si-
glos como una de los valles
trasversales más fértiles de
Chile, situación que permi-
tió dar sustento y cobijo a su
humanización que en la ac-
tualidad cifra aproximada-
mente en 400.000 habitan-
tes repartidos en las provin-
cias que integran este polí-
gono administrativo.

La funcionalidad de
cada uno de estos territorios
permite un análisis para es-
tas realidades y asimismo
proponer planteamientos
de solución. En este contex-
to la provincia de Valparaí-
so incluye a las comunas
Concón y Quintero, que ha-
cen parte de la cuenca acon-
cagüina en la Tercera Sec-
ción de la misma. Acerca de
la funcionalidad en ambas
circunscripciones político
administrativas, la predo-
minancia está dada por los
servicios que incluyen entre
otros los portuarios, comer-
ciales y actividades orienta-
das al sector turístico.

Relacionado además
con estas comunas el creci-
miento inmobiliario acele-
rado y la instalación de di-
versos parques industriales,
ha provocado entre otros
aspectos diversas reconfigu-
raciones rurales y urbanas
como son la vivienda en al-
tura, nuevos barrios foresta
(Bosques y Pinares de Mon-
temar), acelerada urbaniza-
ción en Colmo, cambios de
plantaciones destinadas a la
exportación, segunda resi-
dencia, infraestructura ho-
telera y gastronómica en el
borde mar entre otros as-
pectos, los que en síntesis
están ocasionando diversas
intervenciones y alteración
del paisaje natural y cultu-
ral que en su integrado tie-
nen factores que son valo-

rados y reconocidos por los
habitantes y, por lo mismo
tienen un valor patrimonial
para esas comunidades.

Respecto de las provin-
cias de Quillota y la de Mar-
ga Marga (comunas de Li-
mache y Olmué) localizadas
al oriente y en el valle me-
dio, es notorio observar el
creciente proceso de reur-
banización, ampliación ur-
bana en un tercer anillo de
crecimiento urbano (ciudad
de Quillota), campamentos
sociales irregulares, indus-
trialización, un denso tejido
de servicios y una amplia
gama de cultivos intensivos
que perfila y asocia a estas
locaciones preferentemente
con el sector primario y ter-
ciario, y por último un ám-
bito secundario ligado a la
agroindustria y otras activi-
dades propias del agro.

Este sucinto panorama
provoca un efecto muy de-
mandante específicamente
respecto del valioso recurso
agua que se identifica por el
río Aconcagua y algunos es-
teros, drenes estos últimos
que por la sequía imperan-
te en la última década ha
mermados sus estiajes, si-
tuación espejo que es dable
de registrar en el caudal del
río y los acuíferos aledaños
que en su conjunto son los
que proveen del vital líqui-
do al Gran Valparaíso y
otros sectores periféricos al
mismo, asimismo abaste-
cen los requerimientos in-
dustriales, agrícolas, turísti-
cos, de riego de áreas verdes
entre otros solicitantes pú-
blicos y privados.

Lo referenciado lleva a
considerar entonces que el
agua dulce en cuanto a su
volumen, sostenibilidad y
sustentabilidad es una de
las debilidades más acen-

tuadas del área en estudio y
por ende es urgente, decisi-
vo y estratégico que se den
a conocer públicamente los
horizontes temporales de
normal abastecimiento y
planear en sinergia el enfo-
que de uso y regulación de
este bien, y no como ya ha
ocurrido, tomar medidas
urgentes y sin mucha plani-
ficación para el manejo.

Como corolario de lo
mencionado se estima que
desde ya se debiesen enfo-
car los planes de manejo del
agua con una campaña de
difusión que muestre entre
otros aspectos el valor y uso
acotado en diversas activi-
dades que son grandes con-
sumidoras, tal cual es el
riesgo de jardines (En este
sentido, baste recordar lo
observado por este colum-
nista hace unos meses atrás
en las inmediaciones del
Palacio de la Moneda que a
las 3 de la tarde y con tem-
peratura superior a los 30º
se estaba regando por inun-
dación el pasto en la plaza
de la Constitución y el agua
se perdía hacia el poniente
por gravedad en un acto ca-
lificado como un agravio
respecto del grave panora-
ma de escasez hídrica que se
vive en la provincia de Cha-
cabuco), hechos que en
suma pueden ir generando
un cambio en las acciones y
actitudes de los usuarios en
beneficio de un ambiente
más adecuado, pero con re-
ducidos argumentos de in-
tervención estatal que va-
yan más allá de la fijación y
cumplimiento de paráme-
tros técnicos y legales, sino
que establezca y haga cum-
plir multas significativas y
que no se repitan los ver-
gonzosos acontecimientos
de Osorno en 2020.

I N D I C A D O R E S
FechaFechaFechaFechaFecha ValorValorValorValorValor

UTMUTMUTMUTMUTM Enero - 2021Enero - 2021Enero - 2021Enero - 2021Enero - 2021 50.97850.97850.97850.97850.978

06/01/202106/01/202106/01/202106/01/202106/01/2021 29.064,7029.064,7029.064,7029.064,7029.064,70
05/01/2021 29.065,64
04/01/2021 29.066,58
03/01/2021 29.067,52
02/01/2021 29.068,46
01/01/2021 29.069,39

06/01/202106/01/202106/01/202106/01/202106/01/2021 30,242.6130,242.6130,242.6130,242.6130,242.61
05/01/2021 30,240.39
04/01/2021 30,238.17
03/01/2021 30,235.95
02/01/2021 30,233.73
01/01/2021 30,231.51
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Comenzó proceso de vacunación contra el Covid-19 en Aconcagua

Autoridades de Gobierno y Salud celebraron la llegada de las primeras vacunas, aunque se
espera recién en el primer semestre vacunar a toda la población.

El técnico en Enfermería Rodrigo González fue el primer va-
cunado, quien aseguró estar esperanzado en los resultados
dado el constante riesgo de su trabajo.

• Autoridades supervisaron la llegada de
las primeras 60 dosis destinadas para fun-
cionarios de la salud en el Hospital San
Camilo

Con la inoculación de los
primeros 60 funcionarios
públicos del Hospital San
Camilo que realizan la aten-
ción directa de los pacien-
tes Covid positivos, la ma-
ñana de ayer se dio inicio al
proceso de vacunación con-
tra el coronavirus en el Va-
lle de Aconcagua.

Las primeras dosis, que
llegaron bajo estrictas me-
didas de seguridad policial,
fueron destinadas para la
llamada primera línea de la
salud, específicamente para
el personal de la Unidad de
Cuidados Intensivos, en
donde se atienden a los pa-
cientes más graves.

El primer vacunado fue
el Técnico en Enfermería,
Rodrigo González, quien
aseguró estar esperanzado
en los resultados dado el
constante riesgo de su tra-
bajo. «Nosotros estamos

desde el inicio de la pande-
mia atendiendo a los pa-
cientes más graves de esta
enfermedad, conocemos las
consecuencias, por lo que
esto representa una espe-
ranza para nosotros, nues-
tras familias y por supues-
to, para nuestros usua-
rios».

Por su parte, el goberna-
dor de la provincia de San
Felipe, Claudio Rodrí-
guez, manifestó que este es
un momento histórico para
Aconcagua por ser las pri-
meras dosis que se transfor-
man en una luz de esperan-
za para ir neutralizando el
virus. «Esto es un adelanto
que nos ilusiona, sin em-
bargo, hoy el llamado es a
cuidarnos hasta que este
proceso se haga masivo y
podamos ver sus resulta-
dos».

Asimismo, la directora

del Servicio de Salud, Su-
san Porras, aseguró estar
muy contenta que el Minis-
terio de Salud haya decidi-
do adelantar el proceso de
vacunación en Aconcagua:
«Esto es un comienzo que
continuará con todo el per-
sonal de salud, para luego
dar paso a la vacunación de
la comunidad y la pobla-
ción objetiva, y con eso es-
peramos avanzar en esta
batalla contra el coronavi-
rus que la ganaremos entre
todos, así que mientras tan-
to, el llamado es a seguir
cuidándose  pues debemos
recordar que son dos dosis
que se colocan con 21 días
de distancia entre ellas y

luego de una semana de
esto se puede obtener la in-
munización».

Finalmente, Claudia
Abarca, jefa de la Seremi
de Salud Aconcagua, ase-
guró que se espera a fines
de enero poder alcanzar a
todo el personal clínico y
dentro del primer trimes-
tre se alcance a la pobla-
ción más crítica como
adultos mayores, grupos
de riesgos, etc., y dentro
del primer semestre el res-
to de la población.

«Hoy esto es un adelan-
to, pero las cifras no son

positivas durante estos días
por lo que insistimos en el
llamado a prevenir y evitar
contagios durante este

tiempo hasta lograr la va-
cunación masiva y los re-
sultados de esta», concluyó
Abarca.

11º 32º

13º 32º

12º 30º

11º 29º

11º 30º

EL TIEMPO                                                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile
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EXTRACTO NOTIFICACION

RIT : C-791-2020 GARCÍA/TRONCOSO F. Ing.: 26/11/2020
RUC: 20- 2-2096434-6 Proc.: Ordinario Forma Inicio: Demanda
EN CAUSA RIT C-791-2020, RUC 20- 2-2096434-6, CUIDADO
PERSONAL DEL NIÑO, PARTES DEMANDADAS DOÑA
EVELYN ABIGAIL GARCIA GOMEZ, C.I. 15.819.696-4 Y DON
JACOB LUCIANO TRONCOSO SALVO, C.I. 17.138.361-7,
PARTE DEMANDANTE DON ROLANDO ANTONIO GARCÍA
BASTÍAS, C.I. 6.615.854-3.
POR RESOLUCIÓN DE FECHA TREINTA DE NOVIEMBRE
DEL AÑO DOS MIL VEINTE, SE HA ORDENADO CITAR A
AUDIENCIA PREPARATORIA A PARIENTES Y TERCEROS
CON DERECHO PREFERENTE DEL NIÑA JAVIERA BELÉN
TRONCOSO GARCÍA, C.I. 23.998.351-0, PARA EL DÍA 22 DE
ENERO DE 2021, A LAS 09:15, EN LA SALA 1, EN EL
JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE, UBICADO EN CALLE
ARTURO PRAT N°532, SAN FELIPE.
CONFORME LO PRESCRITO POR LOS ARTÍCULOS 42, 226
Y 227 DEL CÓDIGO CIVIL, LA CITACIÓN SE EFECTÚA BAJO
EL APERCIBIMIENTO DISPUESTO POR LOS ARTÍCULOS
N° 21 Y 59 DE LA LEY N°19.968, ESTO ES, LA AUDIENCIA
SE CELEBRARÁ CON LAS PARTES QUE ASISTAN,
AFECTÁNDOLE A LA QUE NO CONCURRA TODAS LAS
RESOLUCIONES QUE SE DICTEN EN ELLA, SIN
NECESIDAD DE ULTERIOR NOTIFICACIÓN.
SAN FELIPE, TREINTA DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL
VEINTE.

JOSE ANTONIO GONZALEZ
GUERRERO MINISTRO DE FE JUZGADO DE FAMILIA

DE SAN FELIPE

CITACIÓN ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA SOCIOS
"CENTRO MANUEL RODRÍGUEZ"

En cumplimiento de los Estatutos de la Sociedad, se cita a
reunión general de socios para el domingo 10 de Enero de
2021, a las 12:30 horas en primera citación y a las 13:00 horas
en segunda citación, en el 2º patio de nuestra institución (cancha
de rayuela).

TABLA
1.- Memoria.
2.- Balance Anual.
3.- Elección de la Nuea Directiva.
4.- Puntos Varios.

Su presencia le dará realce a nuestra Sociedad. Se encarece
su asistencia y puntualidad.

                                                                    El Directorio

Municipalidad de Panquehue
llama a vecinos a hacer buen uso

de contenedores de basura

Francisco Elizalde, gerente
de la Corporación de Desa-
rrollo Productivo.

Vecinos suelen acumular gran cantidad de basura en los costados de los contenedores
cuando éstos están copados, lo que se traduce en generación de microbasurales.

• El municipio, con el fin de apoyar en el
aseo de la comuna, dispone de contene-
dores en distintos sectores, sin embargo
éstos se han transformado en pequeños
focos de microbasurales.

PANQUEHUE.- Un
llamado a los vecinos de la
comuna a usar correcta-
mente los contenedores de
basura realizó el gerente de
la Corporación de Desarro-
llo Productivo, Francisco
Elizalde.

Tal como se ha informa-
do, en varios sectores de la
comuna, vecinos suelen
acumular gran cantidad de
desechos domicilios (basu-
ra) en los costados de los
contenedores cuando éstos
están copados en su capa-
cidad, lo que se traduce en
generación de microbasu-
rales, provocando efectos
contaminantes como asi-

mismo la proliferación de
moscas.

Ante esta situación Eli-
zalde recordó que la comu-
nidad en general debe cola-
borar en el aseo de la comu-
na, para lo cual se han dis-
puesto una serie de medi-
das.

Recordó que los camio-
nes recolectores de basura,
a diferencia de otras comu-
nas, registran una frecuen-

cia de tres días a la semana
(lunes, miércoles y vier-
nes), por lo tanto, si los
mencionados contenedores
en su momento están copa-
dos, la comunidad debería
esperar el paso de los men-
cionados camiones por sus
sectores.

Añadió Francisco Eli-
zalde que junto a los con-
tenedores de basura, la co-
muna cuenta con una serie
de puntos verdes (contene-
dores destinados al recicla-
je de desechos) y que la-
mentablemente en ocasio-
nes son utilizados para el
depósito de basura y de es-
combros.

El profesional recordó
que en periodo de pandemia
sanitaria, es de mucha im-
portancia mantener los es-

tándares sanitarios, con el
fin de controlar focos de in-
salubridad.

«Como municipio se
hace todo lo necesario
para mantener el aseo en
la comuna en general, por
lo mismo, reiteramos un
llamado a los vecinos con
el fin que hagan buen uso
de los medios que se han
dispuesto, como es el caso
de los contenedores. No es
posible que estos elemen-
tos se conviertan en mi-
crobasurales, por lo mis-
mo lo que se busca es la
colaboración de los veci-
nos, esperar las frecuen-
cias de los camiones y so-
lamente depositar en los
contenedores los elemen-
tos que están etiqueta-

dos».
Cabe hacer notar que la

comuna de Panquehue se
encuentra en la etapa inter-
media del Sistema de Certi-

ficación Ambiental Munici-
pal (SCAM) y está adjuntan-
do los últimos antecedentes
para llegar a la calidad de
excelencia.
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COLEGIO SANTA
JUANA DE ARCO

CUENTA CON VACANTES
DISPONIBLES EN LOS
CURSOS PREKINDER
Y 1º MEDIO AÑO 2021.

INTERESADOS
ACERCARSE A

SECRETARIA HASTA EL 8
ENERO DESDE LAS 8:00

HASTA LAS 12:00 HORAS.

$86.000.000.-
VENDO CASA

PANQUEHUE CENTRO
800 metros cuadrados

terreno
90 metros cuadrados

construcción
3 dormitorios, 2 baños,

30 arboles frutales
en producción

Contacto: +569 30053455

Asume nuevo director en el Cesfam Valle de Los Libertadores de Putaendo

El nuevo director, Juan Madariaga, junto a la enfermera Mi-
reya Ponce, quien se desempeñaba como directora.

• Tras aprobar el respectivo concurso pú-
blico, el kinesiólogo Juan Madariaga Mu-
ñoz, de 34 años y con amplia experiencia
como jefe de Some, asumió este lunes el
cargo como autoridad de salud municipal.

PUTAENDO.- La ma-
ñana de este lunes 4 de ene-
ro, Juan Francisco Ma-
dariaga Muñoz comenzó
su labor como el nuevo di-
rector del Cesfam Valle de
Los Libertadores.

Kinesiólogo de profe-
sión, Madariaga fue amplia-
mente conocido por ser el ex
jefe de Some del Centro de
Salud Familiar de Putaen-
do. A sus 34 años, tiene
amplia experiencia en el
sector público trabajando
en comunas como San Feli-
pe, Quillota y el Hospital
San Antonio. Desde el año
2010 que ejerce labores en
el establecimiento que aho-
ra comienza a liderar.

«En primera instancia
queremos lograr confor-
mar un equipo con el cual
podamos liderar la salud
aquí en Putaendo, y poder
cumplir también con las ex-
pectativas que tienen los
usuarios. Tenemos que cui-
dar a la población en gene-
ral, puesto que estamos en
medio de una pandemia
que no ha terminado. Es
súper importante hacer re-
levancia en eso», expresó el
director sobre las expectati-
vas de su futura gestión.

«Por otra parte, quisie-
ra ser un aporte para toda
la comuna de Putaendo en
términos de salud, también
para la red de Salud de

Aconcagua y, de esta for-
ma, poder contribuir al cui-
dado de todos nosotros»,
agregó Madariaga.

El alcalde Sergio Za-
mora felicitó a Juan por
haber ganado el respectivo
concurso público y le instó
a poner énfasis en mejorar
la calidad de la atención.
«Él tiene bastante conoci-
miento y práctica. Sabré yo
que la necesidad de la gen-
te más pobre, quienes son
los que consultan en los ser-
vicios públicos. Hay que
ponerle mucha dignidad a
la atención, mucha empa-
tía, porque la gente viene
porque tiene alguna dolen-
cia y es importante una
buena atención. Eso inclu-
so puede significar que uno
se pueda mejorar antes,
cuando la atención es cáli-

da y es amable», recalcó el
alcalde Zamora.

Ambas autoridades
agradecieron la labor de la
ex directora, la enfermera
Mireya Ponce, que actual-
mente sigue trabajando en
el Cesfam Valle de Los Li-
bertadores. Madariaga des-
tacó que ella ha tenido muy
buena voluntad para aseso-
rarlo en su nuevo cargo.

SOMOS DIARIO EL TRABAJO

Cuéntanos tu historia en Diario El Trabajo. Actividades

Solidarias. Emprendimientos personales. Ollas Comunes.

Noticias de tu comunidad. Iniciativas a Beneficio o la Historia de

tu Club deportivo… +56969181819, con Roberto González Short.
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Prueba de Transición:

Más de un centenar de internos rinden la PDT en las cárceles de la región

Este lunes privados de libertad de seis de los nueve penales de la región estuvieron rindiendo el examen de
comprensión lectora. Solo en las unidades de Casablanca, Petorca e isla de Pascua no se desarrolló el
proceso debido a que no hubo personas inscritas.

• Bajo estrictas medidas de higiene y seguridad se
desarrolla el proceso de selección universitaria.

En seis de los nueve estableci-
mientos penitenciarios de la re-
gión de Valparaíso se está desarro-
llando el proceso de rendición de
la Prueba de Transición (PDT).

La toma de exámenes se desa-
rrolló sin inconvenientes y respe-
tando los protocolos de seguridad
e higiene implementados por
Gendarmería y el ministerio de
Salud.

En total se inscribieron 289
privados de libertad en toda la re-
gión, siendo el Complejo Peniten-
ciario de Valparaíso la unidad pe-
nal que contó con más matricula-
dos, llegando a los 147. Del total
de inscritos, este lunes se presen-
taron 136, mientras que para este
miércoles y jueves la cifra sobre-
pasaría los 70.

Gastón Romero (25) cursó
toda su enseñanza media en el
Centro de Detención Preventiva
de Limache, recinto en el que
cumple una codena y donde pudo
rendir la PDT.

«Estábamos preparados para

esto, nos habían preparado bien
los profesores. Hubo partes que
costaron, pero era más que nada
leer y la concentración. Si saco un
buen puntaje sería espectacular».

En cuanto a la primera jorna-
da vivida este lunes, la directora
regional de Gendarmería, coronel
Sandra Toledo, sostuvo que «la
Prueba de Transición se desarro-
lló con absoluta normalidad en
toda la región. Tuvimos privados
de libertad rindiendo el examen
de comprensión lectora en seis de
los nueve establecimientos peni-
tenciarios de la región. Solo en las
unidades de Casablanca, Petorca
e isla de Pascua no se desarrolló
el proceso debido a que no tuvi-
mos personas inscritas.

«Quiero destacar que se toma-
ron todas las medidas de higiene
y seguridad necesarias para ga-
rantizar la buena salud de nues-
tra población penal. Es así como,
sumado al uso de mascarillas,
distanciamiento social y otras
medidas, los internos o internas

que se encuentran en cuarentena
preventiva podrán rendir la PDT
a finales de mes».

Por su parte el seremi de Jus-
ticia y DD.HH., José Tomás
Bartolucci, expresó que «esta-
mos contentos porque 289 perso-
nas privadas de libertad se han

inscrito en unidades penales de la
región para dar la Prueba de
Transición. Se han establecido,
junto con Gendarmería, los con-
ductos y los protocolos para que
esta prueba la puedan dar de
manera segura, con todos los pro-
tocolos sanitarios y nos alegra,

así como nos llena de orgullo que,
al interior de Gendarmería, per-
sonas que han perdido su liber-
tad, puedan optar a nuevas opor-
tunidades de reinserción socio la-
boral y, a través de la educación,
optar a nuevos caminos y nuevas
expectativas laborales».
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Son millones en obras abandonadas de un ‘proyecto fantasma’:

Vecinos de El Arrayán siguen esperando su anhelado alcantarillado

OBRAS ABANDONADAS.- Son 360 las uniones domiciliarias originales, son también casi 500 casas las afec-
tadas, o sea, más de 1.000 personas afectadas con este errático accionar de las autoridades a cargo del
proyecto.

CATEMU.- Una seria y bien
documentada denuncia pública
sobre el alcantarillado El Arrayán
en Catemu, es la que hizo este
martes el concejal de Catemu,
Benjamín Koch, quien relató a
Diario El Trabajo cómo un his-
torial de errores en ejecución del
proyecto se ha ido generando en
perjuicio de los vecinos del sector.

«Todo comienza en 2011
cuando el Municipio contrata a la
empresa Ingarma Ltda. para que
elabore el diseño del alcantarilla-
do por un costo de 28 millones de
pesos. Consideraba un colector de
8.6 kilómetros en donde se in-
cluían 360 uniones domiciliarias,
116 cámaras públicas y dos plan-
tas elevadoras. Se estimaba tam-
bién un costo de 802 millones de
pesos y un plazo de ejecución de
240 días corridos», menciona
Koch.

SERIAS DENUNCIAS
- ¿Qué pasó con ese pro-

yecto, presentó errores en su
diseño y presupuesto?

- Sí. Ya en 2014, tres años des-
pués de que se contratara el dise-
ño y a dos años de la aprobación
de fondos por 900 millones por
parte del Gobierno Regional para
su ejecución, y luego de una serie
de reuniones entre Municipio,
GORE y Esval, y en vista de que
ninguna empresa contratista es-
taba dispuesta a realizar el pro-
yecto por el monto inicialmente
aprobado, llegaron a la conclu-
sión que el proyecto tenía un cos-
to de 1.600 millones, casi el do-

COMUNIDAD

ble de lo que se había presupues-
tado inicialmente.

- ¿Empezaron entonces
las obras del proyecto?

- Sí. Luego de cuatro años de
haber licitado el diseño del proyec-
to, finalmente en agosto de 2015
comenzaron las obras de construc-
ción, la empresa encargada de la
ejecución sería la Constructora de
Andrés Hernández, y la comunidad
comenzaba a cuestionar la idonei-
dad de la contratación, debido a
que esta empresa no tenía expe-
riencia demostrable en la ejecución
de proyectos de este tipo. Esta es
una de las empresas que más se ha
beneficiado durante la administra-
ción del alcalde Luksic, adjudicán-
dose más de 4.000 millones en li-
citaciones.

- Entendemos que estuvie-
ron detenidas por un largo
tiempo las obras.

- Efectivamente, en agosto de
2017 falleció un trabajador y se
paralizaron las obras con la tra-
gedia ocurrida, en donde un jo-
ven de la comuna perdió la vida
mientras ejecutaba labores para
la empresa de Andrés Hernán-
dez. Por esos días el alcalde fir-
mó un acuerdo de paralización de
las obras con Andrés Hernández,
por considerar que el proyecto
tenía errores de diseño y que no
se habían presupuestado algunas
inversiones que se debían hacer
por el paso de una línea de media
tensión por el recorrido del colec-
tor. Dentro del proceso de licita-
ción, los proyectos tienen una
instancia de visita a terreno, en
donde precisamente se evalúan
situaciones como estas, eso se
hace previo a firmar el compro-
miso de ejecutar una obra, en un
determinado tiempo y por un de-
terminado valor, entonces, cuan-
do nos dicen en Concejo Munici-
pal que no se dieron cuenta que
el trayecto consideraba más de un
kilómetro de línea de media ten-
sión, se nos hace difícil de creer.

- ¿Hubo supervisión de al-
gún consejero regional en
esos momentos?

- A mediados de agosto de
2017, realizaron una visita a terre-
no los consejeros regionales jun-
to a una Comisión Fiscalizadora
creada para la ocasión, presidida
por Roberto Chahuán, quienes

manifiestan su voluntad absoluta
para buscar una solución y con-
cluyen que se le deben inyectar
más recursos para solucionar el
problema.

- ¿Qué problemas repre-
sentaba esta situación para
los vecinos?

- Muchos. A esta altura ya te-
níamos un proyecto con muchísi-
mos problemas de diseño; casas
bajo cota que iban a tener que ope-
rar con bombas de levante de por
vida, casi un centenar de familias
que habían construido en el sec-
tor y sus uniones no estaban con-
sideradas en el proyecto, debien-
do costear cerca de un millón de
pesos cada una para acceder a la
red colectora, además del fantas-
ma de posibles filtraciones de la
napa freática que harían final-
mente que la empresa operadora
en el futuro, colectara aguas ser-
vidas junto con drenajes del sec-
tor, todo eso además de la posible
contaminación de las aguas sub-
terráneas.

-  ¿Qué financiaría el pro-
yecto y qué cosas no?

- La suplementación que
comprometían los Core en visi-
ta al Concejo Municipal dejaba
fuera una serie de inversiones,
entre ellas las nuevas uniones
domiciliarias, es decir, aunque

hoy hubieran más de 400 fami-
lias en el sector, sólo se podían
inyectar recursos para dar térmi-
no a un proyecto mal diseñado
en 2011 con la realidad demográ-
fica del sector de 2011. Me pare-
ce que todos los vecinos del sec-
tor tienen el mismo derecho
como contribuyentes, a que el
proyecto de saneamiento básico
conecte a sus viviendas, sobre
todo cuando después que el pro-
yecto lleva casi tres años para-
do. El costo de construcción
avanza más rápido que el IPC,
por ejemplo, si el alcantarillado
hubiese estado terminado en
2017, una familia pudo haber
realizado la conexión a un costo
de 800.000 pesos, pero hoy en
2021 esa misma obra podría su-
perar el millón de pesos, perju-
dicando aún más a los que no
venían en el diseño original.

- ¿Y en la actualidad cuál
es la realidad de ese proyec-
to, lo terminaron o quedó
abandonado?

- A estas alturas el Proyecto se
encuentra paralizado desde hace
más de tres años y mantiene a las
familias del sector con la incerti-
dumbre de no tener respuestas ni
fechas claras. Ahora se solicita-
ron cerca de 80 millones para
contratar una vídeo-inspección a

la red colectora, con el fin de po-
der determinar el nivel de sucie-
dad y el nivel de filtración que
existe, y así poder estimar el
monto con que se debe suple-
mentar el proyecto para termi-
narlo. Si el estudio llega a deter-
minar que hay filtraciones de la
napa al alcantarillado, la situa-
ción sería muchísimo más com-
pleja, porque es difícil que se re-
ciba el proyecto en esas condicio-
nes. Hay costos de traslado, cos-
tos de tratamiento y una matriz
para trasladar las aguas servidas
que colapsan si se trasladan y se
procesan en la planta de trata-
miento aguas drenadas o filtra-
das.

- ¿Qué se debe hacer en-
tonces para solucionar esta
situación?

- Hoy es necesario que luego
de la vídeo-inspección, revisemos
la posibilidad de rediseñar el pro-
yecto, ver la posibilidad de resol-
ver los tramos en donde las vi-
viendas se encuentran bajo la
cota, incluir a todas las viviendas
que se han emplazado en el sec-
tor en la última década y revisar
la continuidad de la empresa de
Hernández a cargo de la ejecu-
ción de la obra, pues hay excava-
ciones que representan un peli-
gro para los vecinos, están cubier-
tas con una malla plástica que-
mada por el sol. Los vecinos sien-
ten el abandono, el alcalde deja
su cargo el 24 de mayo, creo que
no va a alcanzar ni a licitar la ví-
deo-inspección, por tanto este es
un problema que observo con es-
pecial cuidado porque, de salir
electo alcalde, me tocará resol-
verlo en la próxima administra-
ción.
Roberto González Short

Benjamín Koch, concejal catemino
que denuncia estas serias irregu-
laridades.
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Conductora del auto reconoció que no la vio:

Ciclista atropellada por vehículo menor en O’Higgins con Navarro

FUERA DE PELIGRO.- Profesionales paramédicos del SAMU trasladaron a la ciclista a
Urgencias del Hospital San Camilo.

CONTRA EL PAVIMENTO.- Tanto la bicicleta como su dueña fueron eyectadas al centro de
la avenida, mientras que vecinos del sector rodearon a la mujer para evitar que fuera nueva-
mente atropellada.

RECONOCIÓ SU DESCUIDO.- La conductora de este auto
Mazda patente CC VC  27, causante del atropello, estuvo a
su lado evitando que fuera arrollada por otros vehículos a la
espera de personal de Bomberos y SAMU.

MUJER ATROPELLADA.- En esta pequeña bicicleta se mo-
vilizaba la mujer por la ciclovía de Avenida O’Higgins.

Una ciclista de aproxi-
madamente 35 años de

edad fue arrollada por un
vehículo liviano en la esqui-

na de la Avenida Bernardo
O’Higgins con calle Nava-
rro, cuando la mujer condu-
cía por la ciclovía azul habi-
litada para conductores en
bicicleta.

Producto de la colisión
la ciclista quedó tendida en
medio de la calle llorando
del intenso dolor en uno de
sus brazos y otros golpes en
el cuerpo, mientras que la
conductora del auto Maz-
da, patente CC VC  27, pro-
tagonista del atropello, es-
tuvo a su lado evitando que
fuera arrollada por otros
vehículos a la espera de
personal de Bomberos y

SAMU.
«Reconozco que tuve un

punto ciego y no la vi, ella
venía por la ciclovía y la
topé», reconoció la conduc-
tora visiblemente afectada a
Diario El Trabajo.

Al lugar llegaron una
unidad del SAMU y la uni-
dad de Bomberos B-1 y
posteriormente Carabine-
ros. A la paciente se le co-
locó un cuello cervical y
fue trasladada a Urgencias
del Hospital San Camilo, y
su bicicleta fue recuperada
por un conocido de la víc-
tima.
Roberto González Short
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 Formalizados por incendio:

A la cárcel acusados de incendiar automóviles
de personal del Hogar María Ayuda

En prisión preventiva y
formalizados por el delito de
incendio quedaron dos su-
jetos que fueron detenidos
por Carabineros, acusados
de haber incendiado dos
automóviles cuyas propie-
tarias son la directora y la
trabajadora social del Ho-
gar María Ayuda en San Fe-
lipe.

Tal como lo informára-
mos en nuestra edición de
ayer, este hecho ocurrió el
lunes en la tarde, pasadas
las 14 horas, en la esquina
de las calles Guillermo
Echeverría con La Recon-
quista, sector Villa Aconca-
gua, Loteo Villanueva.

En primera instancia fue
Carabineros de San Felipe a
través del prefecto de Acon-
cagua, coronel Jorge Cha-
bán, quien entregó detalles
de la detención de estas per-
sonas por el incendio a los
dos vehículos «que estaban
estacionados acá en el sec-
tor de San Felipe. Se reali-
zaron algunas diligencias y
las personas pasaron hoy

día (ayer) a control de de-
tención. Se hicieron algu-
nos seguimientos y se esta-
bleció las personas que ha-
bían participado en ese in-
cendio intencional que la-
mentablemente afectó a
unas vecinas de acá de San
Felipe», señaló.

Agregó que al lugar
también concurrió perso-
nal del Labocar, quienes
realizaron las diligencias
pertinentes para aclarar el
hecho, y «se ubicaron a es-
tas personas en Santiago,
donde se les encontró ele-
mentos acelerantes que te-
nían en sus cuerpos. Es
más, uno de ellos tenía
unas quemaduras y el ve-
hículo fue periciado y es el
que efectivamente había
participado en los hechos,
así es que todos esos ante-
cedentes fueron puestos a
disposición de los tribuna-
les y esperemos que el res-
to haga lo propio con la fi-
niquitación del procedi-
miento», manifestó el coro-
nel Chabán.

PRISION
PREVENTIVA Y
FORMALIZADOS POR
INCENDIO

En tanto, desde la fisca-
lía local de San Felipe, fue
el fiscal Benjamín Santi-
báñez Contreras quien
se refirió a este control de
detención y formalización
de ambos imputados, indi-
cando que el día lunes 04 de
enero del presente año
2021, en horas de la maña-
na, un matrimonio acom-
pañado de otro sujeto salie-
ron desde la Región Metro-
politana hacia la comuna de
San Felipe, con la intención
de visitar a su hija menor de
15 años de edad, la cual se
encuentra ingresada junto a
su hija en el hogar residen-
cial ‘María Ayuda’, por re-
solución del Segundo Juz-
gado de Familia de San Mi-
guel.

Agregó el fiscal que una
vez en San Felipe comenza-
ron «a dar vueltas por el
lugar y observar hacia el
interior del mismo, poste-

riormente alrededor de las
14:00 horas, el padre de la
menor efectúa un llamado
telefónico a la residencia, el
que fue contestado por la
coordinadora de educación.
Este se individualiza como
padre de la niña señalán-
dole que quería verla para
entregarle un regalo ya que
ya que el día anterior –do-
mingo- había estado de
cumpleaños a lo que la pro-
fesional le respondió que
debía tener una autoriza-
ción judicial lo cual moles-
tó al imputado quien le re-
pitió en varias oportunida-
des «ya van a saber de mi»,
cortando la comunicación y
luego le dijo al sujeto que lo
acompañaba, el cual está
siendo investigado por la
fiscalía por el delito de vio-
lación contra de la misma
menor, que lo llevara a un
servicentro lo cual realiza y
en ese lugar compra un bi-
dón color rojo al cual car-
ga 3 litros de combustible y
luego se sube al automóvil
que él mismo conducía y le

entrega el bidón con el com-
bustible al padre de la me-
nor y se trasladan nueva-
mente al lugar residencial
María Ayuda, procediendo
este último a rosear el com-
bustible en un Statio-
nWagon marca Toyota
modelo RAP 4 de propiedad
de la directora del Hogar
María Ayuda y luego al au-
tomóvil marca Suzuki mo-
delo SWIFT de propiedad
de la trabajadora social del
hogar para luego proceder
a encenderlos comenzando
a incendiarse ambos vehí-
culos ocasionándole daños
de consideración, luego los
imputados huyeron en di-
rección a Santiago siendo
detenidos en la autopista
central salida salesianos de
la comuna de Pedro Agui-

rre Cerda por personal de
Carabineros» señaló

El fiscal Benjamín San-
tibáñez Contreras indicó
que, en base a los antece-
dentes reunidos se realizó el
día de ayer la audiencia de
control de detención, don-
de ambos sujetos fueron
formalizados por el delito de
incendio.

«Se solicitó la medida
cautelar de prisión preven-
tiva, la cual fue acogida por
el Tribunal quien ordenó su
ingresó a la cárcel por con-
siderar que sus libertades
constituyen un peligro para
la seguridad de la sociedad
y además para la seguridad
de la víctima otorgando un
plazo de investigación de 60
días» finalizó el fiscal San-
tibáñez Contreras

Benjamín Santibáñez Contreras, fiscal a cargo del caso.
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‘Futboleros’ se ilusionan con un torneo de verano de fútbol amateur

Delantero analiza temprana
eliminación de Trasandino en
campeonato mayor ANFA

Con un torneo corto el
fútbol amateur sanfe-
lipeño quiere poner fin
al largo receso pro-
ducto del Covid-19.

Aunque la situación sa-
nitaria está algo compleja
debido al sostenido aumen-
to de contagios de Corona-
virus Covid–19, igual hay
esperanzas de poder organi-
zar algún torneo de fútbol
durante el verano en San
Felipe.

Es el incansable direc-
tivo Raúl Reinoso quien
se encuentra barajando la
posibilidad de poder hacer
un evento ‘limitado’ solo a
algunas series y clubes,
con el fin que los jugado-
res y clubes puedan salir
de esta larga siesta en que
ha sumido al deporte la
Pandemia que está azo-
tando fuerte al país. «Si se
toman todas las medidas

de seguridad se podría
hacer algo; es complejo,
pero estamos tratando de
idear un certamen, por-
que la verdad es que los
jugadores quieren actuar,
además que los clubes ne-
cesitan moverse»,  dijo
Reinoso a El Trabajo
Deportivo.

Respecto a las fechas de
la realización de la compe-
tencia que sería por invita-
ción y solo para jugadores
jóvenes, el dirigente y
creador del ‘Amor a la Ca-
miseta’ fue cauto: «Es solo
una idea, la que de reali-
zarse debería ser en el cor-
to plazo para aprovechar
el periodo estival; lo que sí
es claro es que no podrán

actuar jugadores de mu-
cha edad. No es un impo-
sible hacer algo ya que
desde un tiempo a esta
parte mucha gente está
jugando fútbol y no ha ha-
bido problemas. La clave
será en tomar todos los
resguardos con un buen
protocolo», señaló el po-
pular ‘Rulo’.

ARRIENDO OFICINAS CON

ESTACIONAMIENTO INCLUIDO

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva,
dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :

34-2-34 31 70 - 9 8479 5521

La temprana y sorpresi-
va eliminación sufrida por
Trasandino en el torneo de
la Tercera A, fue un verda-
dero mazazo al alma del
club y todos sus componen-
tes, ya que nadie esperaba
un resultado tan magro.
«Estamos todos muy afec-
tados porque esta fue una
eliminación que no esperá-
bamos al tener un plantel
competitivo, además de
muy buenas personas, la-
mentablemente pasaron

cosas ajenas a lo deportivo
que terminaron pasando la
cuenta», afirmó un contra-
riado Bastián Lecaros.

El ariete fue claro en de-
cir que lo sucedido en Ova-
lle terminó siendo clave en
este desenlace tan nefasto,
«lo que pasó allá fue res-
ponsabilidad de todos, pero
claramente los más afecta-
dos fuimos nosotros que no
pudimos jugar ese parti-
do», explicó.

Requerido respecto al

porqué sostiene que la falta
administrativa cometida en
la Cuarta región es respon-
sabilidad de todos, Lecaros
respondió: «Digo que fue
compartida porque hubo
falta de comunicación en
todos los estamentos, ya
que la falta se debió única
y exclusivamente por no
comunicarnos».

Para el jugador de 24
años, este nuevo fracaso del
‘Cóndor’ se traduce tam-
bién en que su momento
personal no sea el mejor al
quedar literalmente de
‘brazos cruzados’ mientras
no aparezca una nueva
oportunidad, ya sea en Tra-
sandino u otro club: «Ja-
más pensamos en quedar
fuera, eso no pasó por la
cabeza de nadie en ningún
momento. Ahora no tengo
nada concreto, pero tengo
muy claro en que no puedo
bajar los brazos, y debo
seguir entrenando a la es-
pera de alguna opción»,
remató.

Lecaros reconoció que la eliminación fue un golpe muy duro en la interna de Trasandino.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Nadie que muestre sus sentimientos
debe considerarse una persona débil, ya que
eso atrae más a las personas. SALUD: El
encerrarte en tus problemas emocionales no
le ayudará a salir adelante. DINERO: El éxi-
to lo alcanzará si usted se lo propone. CO-
LOR: Blanco. NÚMERO: 1.

AMOR: Aléjese de las personas que no le
entreguen cosas positivas a su vida, no por
maldad sino porque no le hacen bien. SA-
LUD: La pandemia no ha terminado, tenga
cuidado. DINERO: Cuidado ya que los gas-
tos por imprevistos aparecen sin aviso. CO-
LOR: Rojo. NÚMERO: 7.

AMOR: Recuerde que es el tiempo quien tie-
ne la última palabra, deje que las cosas va-
yan decantando como corresponde. SALUD:
No cometa excesos o terminará complican-
do su salud esta primera quincena de enero.
DINERO: No se guarde tanto esas ideas.
COLOR: Verde. NÚMERO: 6.

AMOR: Tenga cuidado con crearme falsas
ilusiones a una persona. SALUD: Las ten-
siones acarrean enfermedades. Tenga cui-
dado esta primera mitad del mes. DINERO:
Haga lo posible por rebajar las deudas, no
es bueno que inicie el 2021 con complica-
ciones. COLOR: Granate. NÚMERO: 9.

AMOR: Tomar un poco de distancia no le hará
mal, le permitirá ver las cosas con un poco
más de claridad. SALUD: Trate de salir a
quemar algunas calorías esta tarde. DINE-
RO: No arruine su quincena gastando más
de lo que puede. COLOR: Negro. NÚMERO:
32.

AMOR:  Aún está a tiempo para reivindicar-
se y hacer las cosas bien para su relación.
Nunca es tarde. SALUD: Practique deporte
o algo que le ayude a la salud. DINERO: No
deje de mantener al día sus cuentas, en es-
pecial en esta primera quincena del 2021.
COLOR: Naranjo. NÚMERO: 5.

AMOR: No debe apurarse con sus decisio-
nes ya que debe tomarse el tiempo el tiempo
necesario. SALUD: No es buena la soledad
cuando la salud no está del todo bien. DINE-
RO: Trate de manejar de un modo más cons-
ciente las finanzas para que este sea un buen
año para usted. COLOR: Azul. NÚMERO: 15.

AMOR: A veces las cosas pueden verse in-
ciertas para el futuro, pero lo peor que pue-
de hacer es no tener confianza en que todo
será para mejor. SALUD: No se desgaste tan-
to esta primera quincena del 2021. DINERO:
Cuidado con los temas de índole legal. CO-
LOR: Amarillo. NÚMERO: 21.

AMOR: Tenga más fe en el mañana y en
las cosas que la vida tiene preparadas para
usted en este año 2021. SALUD: Una bue-
na manera de combatir el sedentarismo
será salir a caminar. DINERO: Tiene el in-
telecto necesario para salir adelante. CO-
LOR: Violeta. NÚMERO: 3.

AMOR: No sea tan pesimista ya que hay
muchas personas que pueden entregarle
su afecto sin ponerle condiciones. SALUD:
Hoy se debe dar una ducha caliente y a la
cama. DINERO: Cuidado con iniciar la jor-
nada con el pie izquierdo en su trabajo.
COLOR: Salmón. NÚMERO: 20.

AMOR: Debe tener siempre su corazón
preparado, la vida está llena de sorpresas
para usted. SALUD: La responsabilidad en
temas de salud no debe dejarla de lado.
DINERO: Debe mostrar sus habilidades si
es que desea sobresalir. COLOR: Celes-
te. NÚMERO: 12.

AMOR: Presionar a esa persona no gene-
rará el resultado esperado por usted, ten-
ga más cuidado con las cosas que preten-
de hacer. SALUD: Cuidado con tanto tras-
noche en esta época de verano. DINERO:
Para ser triunfador/a solo falta atreverse.
COLOR: Ámbar. NÚMERO: 23.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902
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Población Aconcagua:

Vecinos piden patrullajes de Carabineros frente a tantos robos en el sector

DENUNCIA PÚBLICA.- Aquí tenemos a varios vecinos del pasaje J.L. Castro, solicitando a través de Diario El
Trabajo más seguridad para Población Aconcagua, enviaron esta carta solicitando apoyo de Carabineros.

CASI NULAS.- Aunque estas alarman están funcionando, sólo suenan
cuando son activadas desde cada hogar. De poco ayudan si los vecinos
están dormidos.

Secretario de la junta vecinal de Po-
blación Aconcagua, Nelson
Chávez.

Hartos de robos en sus vivien-
das aseguran estar varios vecinos
de Población Aconcagua, lo que
les genera gran angustia especial-
mente a los adultos mayores del
sector, quienes a pesar de la exis-
tencia de varias alarmas comuni-
tarias en los pasajes, no logran
activar el botón de pánico a tiem-
po, ya que los robos ocurren siem-
pre en horas de la madrugada,
cuando ellos están dormidos.

Diario El Trabajo habló este
martes con el secretario de la jun-
ta vecinal, Nelson Chávez, quien
nos explicó el problema que en-
frentan sus vecinos: «El panora-
ma acá es un poco complejo prin-
cipalmente porque en nuestra
población hay muchos adultos
mayores, acá hay 120 casas

aproximadamente, por lo que es-
tamos solicitando a las autorida-
des a Carabineros y Seguridad
Municipal que nos brinden más
presencia policial en las noches.
Esta semana se han producido
tres intentos de robo en nuestro
pasaje J. L. Castro de Población
Aconcagua. El primero en el an-
tejardín del Nº888 propiedad de
la Familia Araya, luego un in-
tento de intrusión con un fierro en
el Nº225 de Regalado Hernández
(esquina con J. L. Castro) propie-
dad de la Familia Chávez, y ano-
che (lunes) en el Nº868 propiedad
de la Familia Leiva, donde in-
gresaron a su antejardín e inten-
taron remover la protección de
una de las ventanas», comentó
Chávez a nuestro medio.

PIDEN PRESENCIA
Es de conocimiento público

que esta población tiene un alto
porcentaje de adultos mayores, y
el pasaje J.L. Castro no es la ex-
cepción, ya que en 15 propieda-
des que componen el pasaje, hay
cuatro personas solas, cuatro ma-
trimonios solos y el resto adultos
mayores. La alarma comunitaria,
si bien es una medida de persua-
sión, no es efectiva sino está res-
paldada por personal de seguri-
dad que acuda al llamado de
emergencia realizado algunas ve-
ces, ya que muchas otras los in-

trusos se dan a la fuga inmedia-
tamente.

«La semana pasada robaron
en Regalado Hernández equipo
de cómputo y electrodomésticos,
también con gran pena vemos
drogadictos y los problemas que
a veces generan, pedimos públi-
camente a Carabineros una inter-
vención más cercana con los ve-
cinos, enviamos una carta a las
autoridades para ver si somos
escuchados, esperamos nos res-
pondan con recorridos policiales
en el sector», recalcó Chávez.
Roberto González Short

Asume nuevo coordinador de Seguridad Pública en municipio de Los Andes

El nuevo jefe de Seguridad
Pública del municipio de Los
Andes, Jaime Álvarez, ex
subprefecto de la Policía de
Investigaciones.

• A partir del 04 de enero del 2021, Jaime
Álvarez Vargas asumió el reto de liderar la
Unidad de Seguridad Pública de la Munici-
palidad de Los Andes, puesto con el que
busca generar cercanía con los vecinos y
recuperar espacios públicos.

LOS ANDES.- Un nue-
vo desafío asumió el ex
subprefecto de la Policía de
Investigaciones, Jaime Ál-
varez, quien luego de 29
años de servicios a la insti-
tución decidió tomar un

nuevo camino y sumarse al
equipo de la Municipalidad
de Los Andes, en el que se
encontrará a la cabecera de
la Unidad de Seguridad Pú-
blica.

El ahora ex policía se

TRAGEDIA FAMILIAR.- Ayer al mediodía en el Colegio Menesianos en Llay Llay,  se
realizó una ceremonia por los tres jóvenes de esa comuna que fallecieron en un trágico
accidente en Salamanca, donde además murió su padre y el conductor del otro vehícu-
lo. En la imagen los tres ataúdes que posteriormente fueron trasladados a Santiago
donde fueron sepultados. (Foto gentileza TVmas Llay Llay Catemu).

desempeñó desde el 2014
como jefe de la Brigada de
Delitos Económicos (Bri-
dec) de Los Andes, donde
le tocó liderar importantes
investigaciones vinculadas
al contrabando, documen-

tación falsa y estafas.
Dentro de los principa-

les desafíos que tiene en este
nuevo rol, se encuentran
principalmente el relacio-
namiento comunitario con
los dirigentes sociales, ge-
nerar cercanía y confianza
con los andinos y recuperar
el centro con el comercio
establecido.

Así lo indica el nuevo
coordinador Jaime Álva-
rez: «Hay que volver al
diálogo con el comercio es-
tablecido, restablecer la
cercanía con los presiden-
tes de las juntas de veci-
nos. Pese a que no somos
muchos funcionarios po-
demos hacer un buen tra-

bajo para recuperar los
espacios compartidos. Yo
he vivido por años acá y
me doy cuenta de algunas
falencias que tenemos
como comunidad, por ello
queremos retomar las
buenas prácticas con to-
dos los actores de la socie-
dad».

Por su parte el alcalde
de Los Andes, Manuel Ri-
vera, se manifestó muy
contento: «Con mucha sa-
tisfacción y orgullo en un
tema altamente sensible
como la seguridad pública,
le damos la bienvenida a
este nuevo profesional que
acaba de salir de la PDI.
Dentro de las facultades

que tenemos en este ámbi-
to (la seguridad pública es
deber de otras institucio-
nes), evidentemente los úl-
timos años los municipios
han sido actores relevantes
y hemos avanzado noto-
riamente recuperando si-
tios eriazos de nuestra ciu-
dad, mejorando la ilumi-
nación de nuestras calles,
para apoyar la sensación
de seguridad».


